

L'ancien Gouverneur de la Banque du Canada, M. Louis Rasminsky remplit les fonctions de Président du Conseil des Gouverneurs depuis le mois de mars 1973, et M. David Hopper, économiste agricole distingué, celles de président du CRDI depuis 1970. M. Rasminsky a succédé au regretté Lester B. Pearson qui fut le premier à occuper ce poste.

Le Centre de Recherches pour le Développement International est une corporation publique créée par le Parlement canadien en 1970 pour appuyer des travaux de recherches destinés à adapter la science et la technologie aux besoins précis des pays en voie de développement.

Le Conseil des Gouverneurs de cette corporation autonome se réunit deux fois l'an pour formuler les politiques du Centre et approuver les principaux projets. Il tiendra sa prochaine assemblée à Singapour; du 15 au 18 mars prochain. Durant près de cinq années d'existence, le Centre a approuvé 242 projets mis en oeuvre dans les établissements de haut savoir de 63 pays au coût de \$46,500,000.

- 30 -

Nous avons joint, ci-après, les notices biographiques des nouveaux Gouverneurs.